

Jesús Pastor sigue al frente de
la UMH - La Verdad - 18/03/2015

Jesús Pastor sigue al frente de la UMH

El catedrático gana las elecciones a rector al lograr una clara diferencia de votos sobre Carlos Pastor



Jesús Pastor, en la presentación de su equipo. :: DANI MADRIGAL

Los dos candidatos siguieron el recuento desde sus despachos en el campus de Elche, rodeados de sus colaboradores

:: M.T.B.

ELCHE. La comunidad universitaria de la Miguel Hernández ha querido que Jesús Pastor siga ejerciendo como rector de la institución otros cuatro años más. Según fuentes de la UMH, el catedrático de Estadística e Investigación Operativa logró ayer una victoria holgada en las urnas frente al otro candidato, el catedrático de Física Aplicada, Carlos Pastor, que se presentaba por segunda vez a los comicios.

Ambos siguieron el recuento de votos, que comenzó pasadas las siete de la tarde, cuando se cerró el plazo para votar, desde sus despachos, rodeados de sus colaboradores. El primero, en el edificio del Rectorado, dos plantas más arriba de la sala donde se extraían las papeletas de las urnas del voto anticipado -el presencial se contabilizó en cada campus y luego se envió a la sede ilicitana-, y el segundo, desde el edificio Alcludia, donde ha tenido su sede

en estas elecciones.

Fueron horas de nervios para los candidatos, porque a priori el resultado iba a estar ajustado. Sin embargo, sobre las diez de la noche, cuando aún quedaban los sobres del voto anticipado de Elche por abrir, ya se daba, por ambas partes, como ganador de los comicios al actual rector. A medianoche el recuento continuaba.

Jesús Pastor comparecerá hoy públicamente para valorar el resultado de los comicios y dar a conocer cuál será su estrategia en la gestión de la institución en los próximos cuatro años. No obstante, ya anunció en su día que en este nuevo período se trata de «profundizar» en las líneas maestras que presentó en 2011, pero con «nuevas ideas».

En el área de infraestructuras, anunció la construcción de dos nuevos edificios en la sede ilicitana, uno de departamentos y otro multiusos, así como la urbanización del campus, una de las reivindicaciones más importantes de los estudiantes. También se comprometió a atender sus demandas relacionadas con una mayor participación en órganos de representación, continuidad de las becas y asociacionismo.

En el ámbito académico, habló de la oferta de titulaciones, dijo que

«habrá que ser imaginativos» y consideró que las carreras «deberán adaptarse mejor a la demanda del mercado laboral». Mencionó el acuerdo entre las universidades para paralizar, durante los dos próximos años, la incorporación de nuevos grados, ante el nuevo decreto que modifica la duración de las carreras.

De cara al personal, apostó por desarrollar iniciativas para que los docentes e investigadores puedan mejorar los niveles de calidad profesional y potenciar los mecanismos de promoción del personal de administración y servicios.

Confrontación

En esta campaña, el nivel de confrontación entre los dos candidatos -ambos fueron vicerrectores en la etapa inicial de la UMH- ha sido inferior a la pasada, aunque Carlos Pastor ha venido denunciando algunos incidentes y amenazas a sus seguidores por parte de sus contrincantes electorales y reivindicando juego limpio, su lema en estos comicios.

El vallado del campus ha sido uno de los asuntos que les ha enfrentado en estas semanas. El rector anunció el proyecto como uno de sus retos si ganaba, aunque supeditaba su construcción a obtener el consenso social. Mientras que el catedrático de Física Aplicada ha reiterado durante este tiempo su oposición «a poner barreras al campus de Elche» y se ha reunido con grupos políticos y agrupaciones de arquitectos para evidenciar el rechazo al proyecto.

El voto anticipado también ha sido otro de los puntos de conflicto entre ambos candidatos, tanto de estos comicios como de los anteriores. En el 2011, este procedimiento dio el vuelco a la votación a favor de Jesús Pastor y este año también quiso ejercer su derecho al voto por adelantado, como muestra de apoyo a este sistema. Por su parte, Carlos Pastor llevó el procedimiento hasta los tribunales al considerar que se estaba utilizando de forma incorrecta, un asunto que aún está por dirimir judicialmente. Este último acudió a las urnas ayer, en el plazo para el voto presencial.



Carlos Pastor deposita su voto, ayer, en Orihuela. :: L.V.